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La seduta inizia giovedì 28 dicembre 2023 alle ore 18:30. 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Segretario procediamo con l'appello della prima convocazione. 
 

 RAFFAELE MARIO BERGAMIN 
Segretario Generale 

Buonasera. Agostini, assente. Tombolato, assente. Beltrame, assente. Sarasin, assente. 
Lovison, assente. Putignano, presente. Piazza, assente. Lonigo, assente. Thiene, assente. 
Parolin, assente. Callegarin, assente. Che mi pare aveva comunicato anche di non poter 
essere presente. Zambonin, assente. Fiorindo, assente. Albanese, assente. Provenzano, 
assente. Gentile, assente. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Buonasera e  benvenuti. Diamo inizio al consiglio comunale. Passo la parola al Segretario per 
l'appello. 

 

 RAFFAELE MARIO BERGAMIN 
Segretario Generale 

Buonasera. Agostini, presente. Tombolato, presente. Beltrame. Sarasin.  Lovison. Putignano, 
presente. Piazza, presente.  Lonigo, assente giustificato. Thiene. Parolin. Callegarin, assente 
giustificato. Zambonin. Fiorindo, presente. Albanese, presente. Provenzano, presente. Gentile. 
Ok, 14 presenti. 

 

 SALVATRICE ALBANESE 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Presidente non si sente. 
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 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Mi sente?. 
 

 SALVATRICE ALBANESE 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Adesso sì. 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Ripeto . Riconosciuta legale la seduta. Abbiamo nominato gli scrutatori: il consigliere Thiene 
Umberto per la maggioranza ed il consigliere Gentile Gianfranco per la minoranza. 

 

1 Punto 1 ODG  
Surroga del consigliere dimissionario Roberto Zambolin 

Passiamo al primo punto all'ordine del giorno: la surroga del consigliere dimissionario 
Roberto Zambolin. Viste le dimissioni, presentate, in data 5 dicembre 2023, al protocollo dal 
consigliere Roberto Zambolin, si delibera di surrogare al seggio di consigliere comunale 
rimasto vacante, per le motivazioni sopra esposte, la signora Chiara Dalla Libera. 
Componente della lista Mestrino Insieme. Di convalidare l'elezione del consigliere comunale 
Chiara Dalla Libera, dando espressamente atto che per la stessa non risultano sussistere 
cause di ineleggibilità o incompatibilità alla carica. Di dare atto che la signora Chiara Dalla 
Libera assume, ai sensi del richiamato articolo 38 comma 4 del TUEL, a seguito della 
votazione in aula della presente delibera, sin da ora, la carica di prerogativa di consigliere 
comunale. 

 

 DICHIARAZIONE DI VOTO 

Dichiarazione di  voto. 
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 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

La lista di maggioranza vota a favore. 
 

 MARIO FIORINDO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

La lista Mario Fiorindo Sindaco vota a favore. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

La lista Mestrino Insieme vota a favore. 
 

 VOTAZIONE 

Favorevoli? Unanimità. Benvenuta consigliere Chiara Dalla Libera e buon lavoro. Prego. 
 

 CHIARA DALLA LIBERA 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Voglio cominciare dai ringraziamenti a quelle persone che hanno creduto nella mia 
candidatura e a quelle che mi hanno espresso il loro sostegno. Credo che non sia scontato 
scegliere di affidare una posizione di così elevata responsabilità ad una persona giovane, 
senza esperienza. Sono anche convinta, però, che la voglia di imparare, di mettersi in gioco 
abbia in sé una forza che permette di guardare oltre questi ostacoli iniziali. Ho poi avuto 
modo, in questo tempo, di pensare al rapporto che mi piacerebbe instaurare con voi colleghi. 
Credo che qua dentro esiste un  obiettivo condiviso da tutti. Lavorare per il bene del nostro 
paese. Ovviamente ci sono differenze sui mezzi, sull'ordine delle priorità o sulla sensibilità 
verso certe tematiche. Spero però che ognuno di noi condivida l'importanza di creare un clima 
di rispetto delle altre persone. Condivida l'ideale di democrazia, sul quale è fondato il nostro 
paese e delle conseguenze che ne derivano. Il confronto sincero sui temi proposti e il dialogo 
rispettoso, che si concentri sulla proposta più che sull'area politica che ha sollevato la 
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questione, richiedono l'impegno di tutti. Non solo durante i consigli, ma soprattutto fuori. Mi 
riferisco ai lavori preparatori per i quali è essenziale che ogni parte abbia a disposizione, con 
un congruo anticipo, tutti i materiali e i documenti necessari per poter conoscere e quindi 
intraprendere, poi, questo dialogo costruttivo. Ma anche agli incontri più informali, dove si può 
avere un confronto meno strutturato. E dov'è quindi forse più facile dare spazio agli 
interventi, alle proposte di tutti. Da parte mia spero di riuscire ad aprire dei canali di dialogo 
con l'amministrazione, sia per quanto riguarda il tema del sociale, ma anche le proposte per i 
giovani del nostro paese. Per le quali mi auguro che il buon rapporto, in particolare con 
Umberto e, Riccardo porti ad iniziative importanti. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie, grazie a Lei consigliere. Un attimo. Una comunicazione servizio per la consigliera 
Albanese. Noi non la vediamo. La sentiamo, ma non la vediamo. 

 

 SALVATRICE ALBANESE 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Ho una bassa connessione. Non mi sento bene. Quindi non riesco ad attivare la telecamera. 
Lo so, io vi vedo. Non so che fare. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Sì perchè dobbiamo assicurarci, quando ci sono le votazioni. 
 

 SALVATRICE ALBANESE 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Beh, vi scrivo nella chat. 
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 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

No. 
 

 SALVATRICE ALBANESE 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Che devo fare? L'ho attivata sono riuscita. Problema risolto. 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Perfetto. Sì. Grazie. Prego consigliera Provenzano. 
 

 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Grazie Presidente. Due parole per dare il benvenuto alla nuova collega, come mi sembra 
giusto che sia. E visto la surroga che hanno fatto anche a te, mi permetto di darti del tu, dove 
ti chiamano signora Chiara, signor Chiara. Dico che sei già a buon punto. Perché vuol dire che 
ti riconoscono come un elemento forte. Ti auguro di fare un gran lavoro. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie consigliera. 
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2 Punto 2 ODG  
Approvazione delle modifiche al regolamento per l'utilizzo 
degli impianti sportivi comunali. 

Passiamo al prossimo punto all'ordine del giorno, è l'approvazione delle modifiche al 
regolamento per l'utilizzo degli impianti sportivi comunali. Passo la parola all'assessore 
Roberta Sarasin, che è presidente della commissione statuto e regolamenti, prego. 

 

 ROBERTA SARASIN 
Assessore 

Sì, allora abbiamo, ci siamo incontrati una decina di giorni fa circa, per modificare questo 
regolamento, per dare la possibilità a tutti i nostri ragazzi di poter fare lo sport, di fare sport 
all'interno dei nostri impianti sportivi, senza doversi spostare. C'era proprio questa esigenza, 
questo regolamento era vecchio e aveva delle lacune non indifferenti. Devo dire una cosa. 
Sono estremamente rammaricata dalle assenze in commissione. Allora la nuova consigliera, 
che io saluto e con la quale spero di lavorare molto bene e ringrazio anche per le parole, ha 
detto una parola prima, ha detto una cosa forte. Ha detto rispetto. Il rispetto passa anche da 
queste cose qua. Le commissioni, soprattutto la commissione statuto e regolamenti, è una 
commissione fondamentale e molto importante di questo comune. Quindi se viene 
convocata, si chiede la cortesia, nel caso chi di riferimento non può partecipare, la persona  di 
riferimento non può partecipare, ad un'alternativa. Non si possono fare le commissioni a orari 
troppo tardi, soprattutto se abbiamo bisogno dei tecnici. I tecnici hanno degli orari di lavoro. 
Quando noi siamo stati eletti, sapevamo che avevamo un impegno. L'impegno, purtroppo, 
spesso e volentieri e lo dico anche per me, perché non è sempre facile neanche per me, non 
ha orari. Quindi se viene convocata una commissione alle 17, alle 18, alle 19 o alle 12, bisogna 
esserci. Ecco questo è un regolamento di cui avrei voluto condividere con voi le modifiche e 
magari anche delle idee, delle opinioni. Purtroppo non c'è stata la possibilità. Quindi, 
insomma, spero che tutti lo abbiate almeno letto. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie assessore. Ci sono interventi? Prego consigliare Fiorindo. 
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 MARIO FIORINDO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Sì. Più che spiegare il regolamento l'assessore. Sarasin ha fatto polemica sulla mancanza. 
Presidente io ho giustificato la mia mancanza, avevo altri impegni e non sono potuto venire. 
Se fosse stato più tardi, sarei venuto volentieri, come ho sempre partecipato a tutte quante le 
riunioni. Non mi sono mai nascosto, sia nel consiglio, sia nelle commissioni di regolamento. 
Quando sono in minoranza e anche quando ero in maggioranza, che sostituivo parecchie volte 
i colleghi che erano assenti. Questo ecco, per cortesia, rimaniamo un attimo. Che non è che 
non siamo voluti partecipare, non abbiamo voluto partecipare. Era nostra intenzione 
partecipare in questo. Vedo che il regolamento, come era stato improntato, come è stato 
approvato nel 2016, quello vecchio, così detto, che non è tanto vetusto. Ha sempre 
funzionato bene. Ho visto che qua sono stati cancellati degli articoli. Parliamo del 23, parliamo 
del 16 Cioè non è state fatte modifiche veramente molto importanti su questo regolamento 
qua. In linea di massima è rimasto quello che era. Quello che io chiedo, invece. Ed abbiamo già 
presentato una richiesta. E' quello che le società e le associazioni, che fruiscono degli impianti 
sportivi, se hanno presentato dei bilanci? Quelli, in particolar modo, quelle società e quelle 
associazioni quali il comune dà un contributo. Perciò io il regolamento l'ho letto. Ho letto uno 
ed anche l'altro. Beh non è che si discosti molto uno dall'altro. Perciò pensavo che almeno in 
consiglio comunale, l'assessore Sarasin fornisse qualche chiarimento migliore. Desse qualche 
delucidazione. Facesse un qualcosa di più, visto che noi non eravamo assenti. Eravamo 
assenti noi alla commissione, ma mi sembra che sia assente anche il consiglio comunale 
questa sera, che non dà nessuna spiegazione in merito al perché di queste modifiche qua. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Prego assessore. 
 

 ROBERTA SARASIN 
Assessore 

A qualsiasi domanda, a qualsiasi dubbio, qualsiasi richiesta, la commissione quando si 
riunisce, risponde. Trova i punti di interesse. Trova i cosiddetti gap, problemi che ci sono e si 
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risolvono in sede di commissione. Quindi io credo che se ci fosse stata partecipazione, 
probabilmente le sue affermazioni, le sue domande avrebbero trovato risposta. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Prego consigliere. 
 

 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Sì, la ringrazio Presidente. Io invece ho una domanda di merito rispetto a questo regolamento. 
L'assessore Sarasin ha appena esordito presentando questo lavoro di commissione come. Mi 
perdoni, mi corregga se sbaglio. Credo di aver capito. Come facilitare quelli che sono fuori 
sede o comunque gli accessi alle strutture. Ma dalle modifiche che vedo segnalate in giallo sul 
regolamento, non noto questa indicazione E chiedo, in modo specifico, di cosa si tratta di 
questa, questo tipo di agevolazioni. Ed altra cosa. Sì, il regolamento non era poi così vetusto. 
Come diceva il mio collega. Però mi sembra che un regolamento del genere manchi di alcune 
parti sostanziali, come anche tutta quella procedura per cui si accede all'utilizzo degli impianti 
di proprietà del comune. E i criteri di valutazione di quegli impianti. Se non ricordo male, 5 anni 
fa, in commissione statuto e regolamenti, quando ci si trovava alle 7, da remoto, con l'ex 
Presidente del Consiglio, si fece proprio questo lavoro su molti dei regolamenti che abbiamo 
preso al vaglio. Quindi ecco, chiedo espressamente di essere un attimino informata di questa 
cosa. Sperando che qualcuno in questo momento mi stai ascoltando. Perché mi sembra di. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Ha terminato consigliera? Consigliere Gentile deve fare un intervento. Prego. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Grazie Presidente. Io mi riallaccio all'ultimo consiglio comunale che ci siamo lasciati la volta 
scorsa. In cui la mia richiesta di chiederle, gentilmente, la parola da quello di chiedere un 



 

Comune di 
Mestrino 

Consiglio Comunale del 28 dicembre 2023 del 28 dicembre 2023 
Punto 2 ODG  

Approvazione delle modifiche al regolamento per l'utilizzo degli impianti 
sportivi comunali.  

COMUNE DI MESTRINO 
 
 
 

16 

 
 

minuto di silenzio per il femminicidio, che era da lì successo, da qualche giorno, massimo una 
settimana, che ricordiamo tutti, di Giulia Cecchettin. Era quello, la mia parola che volevo 
chiedere quel giorno. Però vedo che nessuno dei colleghi si fosse minimamente ricordato o 
anche di chiedere quel minuto di silenzio. E questo. Molti colleghi di altri comuni lo hanno 
fatto. Mestrino, purtroppo, nel primo consiglio comunale utile, dopo la tragedia, non abbiamo 
fatto neanche il minuto di silenzio nel rispetto di quella m,attanza che continua ancora, di 
genere, soprattutto di femminicidi. Quindi io, tutta la mia solidarietà alle colleghe qui presenti 
e anche alle signore qui presenti, del mancato minuto di silenzio che si era chiesto la volta 
scorsa. Riguardo invece il punto due, che ha presentato prima l'assessora Sarasin. Quindi per 
me è un dibattito sterile ed antidemocratico, quando si dice che noi non siamo interessati alle 
commissioni. Se noi vogliamo parlare di commissioni, che è l'unica che vi è rimasta in vita. E la 
facciamo sopravvivere perché, forse perché non possiamo ovviamente togliere anche quella. 
Perché tutte le altre commissioni, da quello che sappia io, sono scomparse. Quindi ditemi voi 
perché ci teniamo queste piccole commissioni, anche molto importanti, per carità. Però per 
noi è un  dibattito sterile, dicendo che noi, ovviamente. Non c'è un confronto che attualmente 
esiste. Anzi faccio una seria riflessione. E lo dico in questa sede. E' meglio che ne prendiamo 
appunti tutti. Bisogna, in questo caso, che si deve riformare il regolamento comunale. Perché 
non è più, diciamo, moderno. Non è più democratico, come dovrebbe essere adesso. Le 
persone sono cambiate. Siamo cambiati molti consiglieri. Abbiamo altre necessità. Abbiamo la 
necessità che questo deve essere un luogo democratico, di dibattito e anche di condivisione di 
idee ed anche di progetti, tutto quello che vogliamo. Ma quando abbiamo un regolamento del 
genere, così rigido, che a malapena riusciamo a parlare, intervenire. Ed abbiamo solo due o tre 
commissioni che rimangono in vita, quelli per legge. E' inutile parlare, discutere. Parliamo del 
regolamento della collega. Parliamo subito, non è un problema. Qua dice, la collega Sarasin, 
che non è cambiato nulla. Io vedo subito all'articolo 5. Me lo sono letto eh. Anche se non era in 
commissione, attenzione: All'articolo 5 le competenze del consiglio comunale, in questo caso, 
hanno le funzioni di indirizzo, programmazione e controllo, il consiglio comunale. Passano 
direttamente senza discussione preventiva e non esiste una commissione apposita. Io non ho 
commissioni dello sport attualmente, non ne vedo. Sono forse io che magari non. E non è 
specificato neanche nel regolamento. Poi al comma 4 è stata introdotta la possibilità di 
decidere sulla gestione diretta e indiretta degli impianti sportivi. Vabbè, me lo spiegate perché 
adesso si mette questa e  prima non c'era. Va bene quello che c'era prima, come diceva il 
collega Fiorindo. All'articolo 6, voi modificate dicendo competenze della giunta. Comma 2: 
approvazione con un bando annuale e criteri. Spiegateci i criteri. Non ci sono specificati. Vabbè 
a  scatola chiusa, come al solito. Per l'assegnazione di spazi, all'interno degli impianti sportivi, 
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comma 3 aggiunta frase, da parte vostra modificata, "o da parte del gestore". Da parte del 
gestore cosa? Da parte del gestore? Cioè, bisogna modificarla anche per una forma di 
trasparenza. Cioè il gestore file controllato ed il controllore? Non l'ho capita questa, 
spiegatemela. Se io amministrazione devo controllare cosa fa il gestore, Non è che il gestore, 
io devo richiedere al gestore cosa sta facendo. Io devo andare a verificare. Ed in questo caso 
io, in questo caso metterei, noi saremo per la modifica con la frase "sentito il gestore", non 
"da parte del gestore". Ditemi voi perché avete messo "da parte del gestore". Me lo spiegherà 
poi la la collega Sarasin. Al comma 5 si fa riferimento al successivo articolo 23 E da quello che 
vedo, lo avete eliminato completamente, l'avete assorbito al Decreto Legislativo 2021/ 36 e 
relativo Decreto Legislativo 38/ 2021. Lasciamo il decreto sugli appalti, perché altrimenti ci 
perdiamo. Sono 500 pagine. Non voglio neanche dire quello. E poi la vecchia legge regionale 
2015 sugli impianti sportivi. Quindi avete, praticamente, articolo 23, articolo 25 eliminati. E li 
avete assorbiti al Decreto Legislativo. Ci sta e va bene. Però dovete spiegarci perché. Vabbè. 
Lo avete forse svecchiato? Può darsi che sia perché 2021 Stessa sorte è toccata, ovviamente, 
all'articolo 25. Poi abbiamo, quello che mi preoccupa è l'articolo 16 L'articolo 16 l'avete 
rigenerato. Come principi generali, voi chiedete, voi scrivete così come viene disciplinato, 
secondo noi. Io non leggo tutto ma sono praticamente. Articolo 16 comma 1, comma 1 con 
finale lettera D. Non mi metto a leggerlo, perché altrimenti non mi bastano 10 minuti, 
ovviamente. Però, a sto punto, cioè cosa mi dite. Secondo noi, come viene così redatto. 
Secondo noi. E' tecnicamente redatto. Non è redatto da un'amministrazione comunale. Qua 
mi sembra più un testo tecnico e quell'articolo là mi sembra proprio di uno che sappia più 
della materia dell'associazione sportiva che di amministrazione comunale. Mah. Così a spanne 
eh? da profano. Articolo 26. Quando si parla di contabilità e rendiconto, al comma 1 viene 
aggiunto, da parte vostra, la voce "se richiesto dal comune". Cioè, io devo assicurarmi 
amministrazione, io devo devo assicurarmi la trasparenza di quella ASD, società pingo palla, 
che dò in gestione l'impianto sportivo. Ma stiamo a scherzare? Se richiesto al comune. No se  
richiesto. Noi, assolutamente, chiediamo il perché. Deve esserci trasparenza e soprattutto 
verifica mirata da parte dell'amministrazione comunale. Che non deve se. Deve essere 
chiesto. Deve essere chiesto il rendiconto. Ok. Che devono sempre presentare al comune. Non 
se richiesto al comune. Il rendiconto annuale delle spese e delle entrate relative alla gestione 
dell'impianto. Compresa la contabilità relativa all'attività commerciale. Come prevede la legge, 
separatamente dall'autointegrativa. ed il dottor Piazza, ovviamente, mi darà ragione. Al 
Comune. Quindi io un bene pubblico, non posso assecondarlo a un interesse privato. Cioè qua  
signori, cambiare qualche parola fa la differenza in un articolo. Diamo forza a chi non 
dovremmo darla giuridicamente. Cioè noi dobbiamo garantire il bene pubblico. Non dobbiamo, 
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tra virgolette, regalarlo. Che sia chiaro. Poi se alla collega Sarasin va bene così. Il regolamento 
che è passato, ripeto, in commissione solo con voi. Quindi non c'era da parte nostra, 
ovviamente, nessun tipo di intervento, di modifica, di richiesta. Che non c'eravamo. Però si 
poteva anche fissare un'altra data. Da noi la disponibilità c'è sempre stata. Abbiamo 
purtroppo. Noi lavoriamo perché non abbiamo nessuna indennità. Abbiamo l'indennità delle 4 
ruote, la benzina e lo stipendio che ci danno. Questo abbiamo come indennità, purtroppo. E 
quindi abbiamo dobbiamo lavorare per mangiare. Però lo facciamo, più che altro, per 
passione, come tutti i colleghi. Non la facciamo perché dobbiamo arrivare a diventare 
Presidente della Repubblica. Lo facciamo solo per la collettività e per i nostri cittadini. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie consigliere. Prego, passo la parola all'assessore Sarasin. 
 

 ROBERTA SARASIN 
Assessore 

Guardi consigliere Gentile, solo una cosa. Lei ha portato delle rimostranze. Secondo me anche, 
potrebbero essere anche corrette, sul regolamento. Ma non è questa la sede per discutere del 
regolamento. La sede era esattamente la commissione quella sera. Dove Lei, quello che ha 
detto qui, avrebbe dovuto dirlo lì. Questo sono mi sta bene, io farei così. Lei invece non c'era. 
Quindi adesso mi sta contestando un regolamento che avremmo dovuto. Posso garantirle 
che abbiamo sempre discusso, perché io sono stata in commissione anche con la consigliera 
Provenzano e non abbiamo mai avuto problemi. E sono sempre state commissioni molto 
costruttive, anche con punti di vista differenti, che però hanno portato ad un risultato. Quindi 
adesso si contesta un qualcosa nella sede non idonea. Perché la sede delle sue contestazioni 
era la commissione. Tutto qua. 

 

 SALVATRICE ALBANESE 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Presidente. Anch'io voglio fare un intervento. 
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 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie assessore. Consigliere Albanese mi perdoni. Il suo gruppo consiliare ha già fatto un 
intervento. 

 

 SALVATRICE ALBANESE 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Ma io non sono intervenuta. Hanno parlato tutti quanti. E chiedo la parola. 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Prego consigliere Albanese. 
 

 SALVATRICE ALBANESE 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Grazie. Allora. Beh è chiaro che sono assolutamente d'accordo con tutto quello che hanno 
detto i colleghi. Vorrei ribadire che è il consiglio comunale la sede di discussione e dibattito. Le 
commissioni sono propositive. Portano alla proposta in consiglio comunale, che viene poi 
discussa e approvata. Quindi questa è la sede opportuna. Inoltre ritengo. No opinabile. Quasi 
ridicolo il fatto che ci si leghi sull'assenza di una commissione, che poteva essere riconvocata 
in qualunque momento. E visto che, tra l'altro, si dice essere tanto disponibili ed aperti. Ci si 
poteva mettere d'accordo, sapendo che la indisponibilità era dovuta all'orario. Quindi 
eventualmente si poteva cambiare il giorno ed anche l'orario, se si voleva venire incontro alle 
esigenze di tutti. Così non è stato. E fare queste rimostranze adesso, in consiglio comunale, è 
vile. E' vile ed inopportuno. E ripeto, anche perché non è zittendo i consiglieri comunali che si 
risolvono le cose. Anche perché il consiglio comunale è l'unico organo preposto a deliberare 
sulla questione. Quindi la discussione deve essere portata in consiglio comunale. Deve essere 
discussa ed eventualmente portate avanti le proposte dei consiglieri, come quella fatta da 
Gentile adesso. Possono essere prese in considerazione ed eventualmente rinnovate. Un 
eventuale commissione per rivedere le proposte fatte dai consiglieri di minoranza. Credo che 
sia questa la forma più democratica. Sì, ho finito, grazie. 
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 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie, grazie consigliera Albanese. Prima di passare alle dichiarazioni di voto, volevo 
rispondere al consigliere Gentile. Che io non le ho concesso la parola perché non volevo, 
ovviamente, che venisse fatto il minuto di silenzio per per Giulia Cecchettin, vittima di una 
violenza che tutto il consiglio comunale sicuramente condanna. Ma perché la sua richiesta era 
fuori tempo. Poteva tranquillamente prima del consiglio comunale, farmi presente che, alla 
fine, aveva una comunicazione da fare. Passiamo dunque alla dichiarazione di voto per la 
delibera. Il consiglio comunale delibera di approvare, per quanto in premessa esposto, 
l'allegato schema di regolamento comunale per l'utilizzo degli impianti sportivi comunali con 
modifiche ivi apportate. Di dare atto che regolamento, così approvato, entrerà in vigore ad 
avvenuta compiuta pubblicazione, ai sensi di legge della delibera di approvazione, in 
applicazione dell'articolo 9 dello statuto comunale. 

 

 DICHIARAZIONE DI VOTO 

Dichiarazione di voto. 
 

 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

Lista di maggioranza vota a favore. 
 

 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Lista Mario Fiorindo Sindaco vota contrario. E soprattutto ci tengo a ricordare che quando 5 
anni fa si facevano le commissioni statuto e regolamenti, non si usciva dalla commissione. 
Cioè il lavoro della commissione non si esauriva in una sola giornata. Ho qui la collega, ex 
collega Moracchiato che può confermare quanto sto dicendo. Abbiamo lavorato sui testi, che 
abbiamo presentato in consiglio comunale, in più volte, in più serate. Questo ha fatto sì che il 
documento riuscisse a ricoprire le posizioni di tutti in maniera democratica ed egualitaria. 
Quindi credo che l'atto dovuto in questa circostanza, sia proprio questo. Prendere 
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consapevolezza e rimandare la votazione di questo regolamento ad altro momento. Quando 
le parti potranno esprimere in maniera democratica e giungere ad un lavoro compiuto. 
Sarebbe veramente la prima volta, dopo 5 anni di attività della commissione statuto e 
regolamento di questo consiglio comunale, che si arriva a votare contro ad un lavoro 
collegiale. Io, come diceva giustamente la collega Sarasin, ero presente e siamo andati in 
votazione sempre tutti compatti. Quindi sarebbe il primo neo al lavoro di questo consiglio 
comunale. Uno fra i tanti. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie consigliere. Prego. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Anche noi come Mestrino Insieme siamo d'accordo con quello che ha detto prima la collega 
Provenzano. E chiediamo espressamente che sia rimandato in commissione e che non passi 
in votazione in questa seduta del consiglio comunale. Per rispetto anche delle minoranze. 
Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

il Se è una dichiarazione di voto o la sua è una richiesta? Una richiesta. La richiesta va fatta 
prima, perché io ho chiesto la dichiarazione di voto. La maggioranza ha già fatto la 
dichiarazione. Dovevate dirmelo prima. 

 

 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Presidente noi i nostri interventi li avevamo già fatti è? Per questo lo abbiamo detto durante 
la dichiarazione di voto. Siccome non è così volubile il regolamento. 
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 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

La maggioranza ha fatto la dichiarazione. 
 

 VOTAZIONE 

Si passa ai voti. Favorevoli? 10 Contrari? 5 Astenuti? 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Passiamo all'immediata eseguibilità. No questo non ha l'immediata eseguibilità. Benissimo. 
Passo la parola al Sindaco per un intervento. 

 

 MARCO AGOSTINI 
Sindaco 

Grazie Presidente della, di avere fatto questa eccezione al regolamento per una dichiarazione. 
Allora. Condividendo, in parte, quanto anche è stato, è emerso. Nelle difficoltà anche della 
riunione che non è avvenuta e i suoi motivi sarà da verificare. E ci si può rendere disponibile a 
una nuova discussione del regolamento, che in questo momento entra in vigore. Però se ci 
sono delle modifiche sostanziali, sarà carico della minoranza presentare istanza al Presidente 
della commissione. Su alcuni punti che ritenete essenziali, quindi una discussione vostra, di 
gruppo. E poi verrà concordata, per una discussione collegiale con i tecnici presenti, nell'ora 
stabilito dai tecnici. Appunto, dove si auspica, non solo la condivisione, ma anche la presenza. 
Quindi il regolamento è stato votato. Si apre a questa parte, dove si chiede di non essere 
polemici e neanche maliziosi, ma di essere disponibili. Se ci sono delle cose rilevanti, che non 
sono state evidenziate, i mezzi ci sono per poterli ridiscutere. Chiedo alla Presidente di farsi 
protagonista, eventualmente di accogliere eventuali istanze e di condividerle con i tecnici. 
Grazie. 
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 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Sindaco. 
 

3 Punto 3 ODG  
Revisione ordinaria delle partecipazioni pubbliche detenute 
dal comune. Articoli 20 e 26, comma 11 del Decreto 
Legislativo 175/2016. Aggiornamento piano razionalizzazione 
delle partecipazioni 

Passiamo al prossimo punto all'ordine del giorno giorno, è la revisione ordinaria delle 
partecipazioni pubbliche detenute dal comune. Articoli 20 e 26 comma 11 del Decreto 
Legislativo 175/2016, aggiornamento piano razionalizzazione delle partecipazioni. Passo la 
parola al vicesindaco, assessore Piazza. 

 

 ALBERTO PIAZZA 
Vicesindaco - Assessore 

Sì buonasera a tutti. Allora, come sappiamo ancora a settembre 2017 è stata fatta la 
revisione di quelle che sono le partecipazioni sia dirette che indirette, alla data del 2016. Di 
tutte le società di capitali, ai quali sostanzialmente il comune ha aderito con una quota di 
partecipazione sia diretta che indiretta. A quel tempo è stato disposto di mantenere la 
partecipazione in ETRA e di dismettere le partecipazioni indirette. Allora di fatto, rispetto a 
tutte le partecipazioni, quelle indirette che erano EBS, ETRA Biogas, Sintesi srl, Pronet srl. Poi 
c'era Unica Energia srl, One Energy srl. Sostanzialmente tutte queste partecipazioni. Viene 
ripetuto ogni anno perché si fa sempre riferimento a quella vecchia delibera. Sono state 
cedute nel 2020 oppure sono state incorporate per fusione nel 19, o liquidate nel 20 Sono 
state cedute nel 21 e cedute nel 21 anche quella di One Energy. Quindi, sostanzialmente, di 
tutte le partecipate, cinque sono state dismesse. Come da nostra disposizione. Rimangono 
invece in essere le partecipazioni indirette in ASI, ETRA Energia e Viveracqua. Questo in 
quanto, comunque, tutte le società hanno le caratteristiche di legge per essere mantenute a 
livello di partecipazione. Perché fanno servizi di interesse generale. Come previsto 
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dall'articolo 4, mi pare, della norma. Hanno dipendenti che sono superiori al numero degli 
amministratori. Non hanno attività analoghe ad altre partecipate. Il fatturato medio, degli 
ultimi anni, supera, degli ultimi tre anni, del triennio. Si guarda sempre il triennio. Supera il 
milione di euro. E gli ultimi 5 esercizi danno un risultato che è sempre un risultato positivo in 
termini di utili. Sostanzialmente noi ben poco possiamo fare, perché parlando di 
partecipazione indiretta, abbiamo lo zero virgola qualcosa quindi. Dal punto di vista tecnico 
non possiamo decidere per qualcun altro, sostanzialmente. Quindi abbiamo l'unica 
partecipazione diretta, che è quella in ETRA, che ancora da disposizione del 2017, abbiamo 
deciso di mantenere. Ed ETRA, ogni anno, ci conferma sostanzialmente il mantenimento sulle 
indirette della partecipazione in ASI srl, ETRA Energia srl e Viveracqua SCARL. Viveracqua, 
sostanzialmente, è il centro di committenza per tutte le società. Quindi è un atto tecnico. Non 
c'è nulla di particolare che noi ogni anno dobbiamo fare la comunicazione alla Corte dei Conti. 
E di conseguenza la proposta di deliberazione, quella sempre, manteniamo quella che è stata 
fatta nel 2017, di dismettere le partecipazioni indirette e di mantenere quella in ETRA Spa. 
Ovviamente in considerazione del fatto che ETRA, giustamente, dice quelle partecipazioni non 
vengono dismesse e ribadiscono le indicazioni fatte anche negli anni scorsi, in quanto tutte 
queste partecipazioni indirette comunque soddisfano i criteri di legge. Quindi non c'è l'obbligo 
di dismetterla. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Vicesindaco della spiegazione. Ci sono interventi? Prego consigliere Gentile. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Grazie Presidente. Io volevo solo segnalare al Segretario riguardo il punto 2 dell'ordine del 
giorno, che non è stata effettuata la seconda votazione per l'immediata esigibilità. Non l'ho 
vista, come da regolamento, non è stata fatta. 
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 RAFFAELE MARIO BERGAMIN 
Segretario Generale 

Trattandosi di  un regolamento, non c'è la l'immediata eseguibilità. Perché è appena entrata in 
vigore, ha bisogno dei tempi di pubblicazione. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Bene. Ci sono interventi in merito alla delibera a votazione? 
 

 DICHIARAZIONE DI VOTO 

Passiamo alle dichiarazioni di voto. 
 

 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

La lista di maggioranza è a favore. 
 

 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Lista Mario  Fiorindo sindaco si astiene dalla votazione. Proprio in virtù del fatto che ci 
ritroviamo a votare un tecnicismo, in cui noi contiamo meno dello 0,88% di cui abbiamo 
abbiamo la partecipazione. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie consigliera. 
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 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Lista Mestrino Insieme si astiene. 
 

 VOTAZIONE 

Benissimo. Favorevoli? 10. Astenuti? 5 Consigliere Dalla Libera, consigliere Gentile, consigliera 
Provenzano, consigliere Fiorindo e consigliera Albanese. Contrari? Nessuno. 

 

 VOTAZIONE 

Immediata eseguibilità. Favorevoli? 10 Astenuti? 4. Consiglierei Dalla Libera. 5. scusate. Consigliera 
Dalla Libera, consigliere Gentile, consigliera Provenzano, consigliere Fiorindo e la consigliera 
Albanese. Contrari? Nessuno. 

 

4 Punto 4 ODG  
Ricognizione dei servizi pubblici locali di rilevanza economica. 
Articolo 30 Decreto Legislativo numero 201/2022 

Passiamo al prossimo punto all'ordine del giorno: la ricognizione dei servizi pubblici locali di 
rilevanza economica. Articolo 30 Decreto Legislativo numero 201/2022, un nuovo 
adempimento. Che passo, che il Segretario ci spiega. A cui passo la parola. 

 

 RAFFAELE MARIO BERGAMIN 
Segretario Generale 

Si tratta, in effetti, di un nuovo adempimento previsto dal Decreto Legislativo 201 del 23 
dicembre 2022, che riguarda i comuni con più di 5000 abitanti, città metropolitane e province 
eccetera. Che devono effettuare una ricognizione periodica della situazione gestionale dei 
servizi pubblici locali di rilevanza economica, nei rispettivi territori. Questa ricognizione rileva, 
per ogni servizio, l'andamento, dal punto di vista economico, la qualità del servizio rispetto a 
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degli obblighi indicati nel contratto di servizio, qualora vi sia, in modo analitico. Tenendo conto 
anche di alcuni indicatori, indicati sempre in questo Decreto Legislativo. Quindi questa 
ricognizione deve essere contenuta in una relazione, che si è discusso su chi dovesse 
approvarla, poi è stato chiarito che essendo un'appendice, diciamo, della ricognizione delle 
società partecipate. Qualora vi fossero dei servizi in house providing. Era giusto che fosse 
approvata dal consiglio. Per cui, dopo un po' di discussione, è stato chiarito che la 
competenza, l'approvazione di questa relazione è del Consiglio Comunale. E in sede di prima 
applicazione, questa ricognizione doveva essere fatta entro dodici mesi dall'entrata in vigore 
di quel decreto. Quindi entro la fine di quest'anno, perché il decreto è stato pubblicato nella 
Gazzetta Ufficiale del 30 dicembre 2022. Poi con Decreto Ministeriale di fine agosto, il 
Ministero delle Imprese del Made in Italy ha stabilito che, in fase di prima applicazione, questa 
ricognizione effettuata con riferimento ad alcuni specifici servizi pubblici in una rete di 
rilevanza economica, che per il Comune di Mestrino sono risultati AS trasporto scolastico, i 
servizi cimiteriali e luci votive. Quindi questa delibera va ad approvare la ricognizione su 
alcune schede che sono state redatte dagli uffici e che devono essere poi pubblicate sul sito 
del comune e caricate nella piattaforma unica dell'ANAC. Sulla modalità di queste schede non 
c'era una prescrizione vera e propria, in quanto l'ANCI era uscito con una tipologia di schede. 
Molti comuni, tra cui anche questo ed altri comuni in cui io faccio il segretario anch'io, 
abbiamo utilizzato le schede ANAC. Quelle che vengono utilizzate, appunto, per la ricognizione 
dei servizi quando si decide di fare la assunzione diretta di un servizio e non esternalizzarlo. 
Ecco. E quindi, praticamente, questo è un lavoro ricognitivo che è stato fatto dagli uffici. 
Probabilmente trattandosi della prima volta che si fa questa cosa, ci saranno dei successivi 
aggiustamenti. Però sicuramente dovrà essere fatto ogni anno questa ricognizione. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Segretario. Ci sono interventi in merito? Prego consigliera Provenzano. 
 

 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Grazie Presidente. Signor Segretario, Lei in questo momento ci sta dicendo che sono fissati 
dei criteri, in base al quale viene stabilita se l'attività ha rilevanza economica oppure no. 
Immagino che in quelle schede, di cui ci stava parlando adesso, verranno indicati questi dati. 
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 RAFFAELE MARIO BERGAMIN 
Segretario Generale 

No, non ho detto questo. Non è che sono fissati dei criteri in base se c'è rilevanza economica. 
Noi dobbiamo fare una rilevazione dei servizi che sono considerati di rilevanza economica. 
Dopo, molto spesso. Lei fa anche una domanda molto peculiare, che merita anche una 
precisazione. A volte è la giurisprudenza che stabilisce quali sono i servizi di rilevanza 
economica o meno. Perché, a volte, potrebbe non essere chiaro. Faccio un esempio per le luci 
votive di un comune di 2000 abitanti, magari non hanno rilevanza economica. Se le fa il 
comune di Padova, ovviamente, la rilevanza economica c'è. Per rilevanza economica si 
intende l'interesse del mercato. Perchè queste normative sono figlie dell'Unione Europea, 
dove uno dei principi fondamentali è quello della concorrenza e del mercato. Per cui, 
insomma, questo è. Però nel caso specifico non vengono fissati i criteri per dire cosa è dire 
durante economica e cosa non lo è. Perché molto spesso, ripeto, è il giudice che, in alcuni casi 
particolari, è andato a stabilire questa cosa qua al Consiglio di Stato o (parola inc) della 
Comunità Europea. Però, diciamo, che questa rilevazione, noi abbiamo preso, diciamo, lo 
spunto dal Decreto Ministeriale che ci dice quei servizi e siamo andati in quei servizi: trasporto 
scolastico, siamo andati sui servizi cimiteriali, luci votive. Abbiamo fatto delle rilevazioni, chi è 
il soggetto affidatario, eccetera. Ben consapevoli del fatto che molto probabilmente, in futuro, 
dovremmo implementare questa prima ricognizione. Anche perché è stato, eravamo un po' un 
po' tutti, diciamo, anche in difficoltà. Perché non abbiamo. Dopo non so. È anche difficile. 
Perché poi cosa succede in questi casi? Questi dati vengono caricati in alcune piattaforme. Ma 
se non c'è, se non sono uniformi i criteri di rilevazione, alla fine resteranno lì. Perché chi si 
mette poi a mettere insieme i dati non raccolti in maniera uniforme di 8000 comuni? E quindi 
molto spesso succederà come è successo spesso, che la prossima volta dovremmo approdarli 
in piattaforma e con criteri molto più specifici. Però questo adempimento andava fatto. Quindi 
noi abbiamo interessato gli uffici, che hanno dato queste schede, che sono legate a questa 
delibera. Ecco, prego. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Ci sono altri  interventi? 
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 DICHIARAZIONE DI VOTO 

Possiamo passare alle dichiarazioni di voto. Prego. 
 

 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

La lista di maggioranza vota a favore. 
 

 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

La lista Mario Fiorindo Sindaco in questo caso e vista la peculiarità della situazione, 
dell'incertezza. Per capirne meglio come sarà il futuro, si astiene dalla votazione. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie consigliera. Prego. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Anche la lista Mestrino Insieme si astiene sulla votazione all'ordine del giorno. 
 

 VOTAZIONE 

Grazie. Favorevoli? 10 Astenuti? 5 Consigliera Dalla Libera, consigliere Gentile, consigliera 
Provenzano, consigliere Fiorindo e la consigliera Albanese. Contrari? Nessuno. 
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 VOTAZIONE 

Immediata eseguibilità. Favorevoli? 10 Astenuti? Consigliera Dalla Libera, consigliere Gentile, 
consigliera Provenzano, consigliere Fiorindo e la consigliera Albanese. Contrari? Nessuno. 

 

5 Punto 5 ODG  
Approvazione del bando pubblico per il conferimento di 
benemerenze ed onorificenze del Comune di Mestrino. 
Giornata della Cittadinanza, seconda edizione. 

Prossimo punto all'ordine del giorno è l'approvazione del bando pubblico per il conferimento 
di benemerenze e ed onorificenze del comune di Mestrino. Giornata della cittadinanza, 
seconda edizione. Passo la parola al Sindaco. 

 

 MARCO AGOSTINI 
Sindaco 

Sì. Niente. Si chiede al consiglio di andare in deroga al regolamento sulla pubblicazione 
posticipata del bando, che individuerà, se ci saranno, delle candidature per l'attestato di 
benemerenza a cittadini od enti benemeriti candidati. Si chiede al consiglio. Perché il bando 
doveva essere pubblicato a marzo. Non è stato appositamente pubblicato. Perchè questa 
amministrazione, questo ente andava in elezioni amministrative. Di conseguenza si è ritenuto 
opportuno non confondere e non mettere un bando che deve essere condiviso e neutrale su 
tutti gli aspetti. Sul piatto della bilancia, in un momento particolare. E' importante non far 
passare l'anno. Il motivo della deroga al regolamento si chiede perché si era un po' stabilito 
che la Giornata della Cittadinanza venisse effettuata ogni anno, nel mese di gennaio/febbraio, 
che corrisponde con la data, nel 1932, in cui è stato autorizzato e siglato il logo del comune di 
Mestrino. Quindi sarà individuato di non perdere questo tipo di appuntamento. Quindi ecco la 
motivazione della richiesta al consiglio è quello di poter procedere con il bando pubblico, che 
verrà bandito, in modo da poter fare questa giornata nei tempi programmati. Ed anche da 
evidenziare che poi questo riguarda le candidature 2023. Per quanto riguarda il 2024, il bando 
verrà bandito a marzo, a fine marzo 2024. 
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 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Sindaco. Interventi? Prego consigliere Provenzano. 
 

 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Chiedo scusa. Signor Sindaco, non ho capito. Lei dice che si riferisce al 2023. Cioè chi risponde 
a questo bando, chi ha i criteri eccetera, eccetera. Comunque verrà fatta la giornata nel 2023, 
nell'arco del 2023. Mi scusi, non ho capito. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Prego Sindaco. 
 

 MARCO AGOSTINI 
Sindaco 

Grazie Presidente. Eh sì, allora. L'anno scorso noi abbiamo nominato i primi benemeriti nel 23. 
Ma erano riferite alle candidature del 22 Quest'anno non volendo perdere il tutto, il bando 
viene pubblicato a gennaio. Verrà mantenuto, verranno mantenuti i tempi adeguati per 
riuscire a fare la Giornata delle Benemerenze, riferite al 23, entro febbraio 24. Cioè l'abbiamo 
fatto anche l'anno scorso, perché in realtà il bando è uscito. L'anno scorso abbiamo realizzato 
il tutto nel mese di dicembre. e non si vuole perdere l'annualità. Poi ci sono candidature, bene. 
Non ci sono candidature, comunque la giornata verrà stabilita. E comunque organizzata. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Sindaco.Deve concludere? Prego consigliera Provenzano. 
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 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Grazie per il chiarimento. E mi sento di dire che, a questo punto, aggiungerei anche il 
regolamento delle benemerenze a quanto appena detto il Sindaco. Circa il fatto che fare, 
l'anno dell'elezioni, per un ente che sta chiudendo, secondo me a questo punto sarebbe da 
portare questa modifica al regolamento sulle benemerenze, proprio per evitare che i prossimi 
anni questo si verifichi. Basta. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie consigliera. Prego consigliere Gentile. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Grazie Presidente. Noi volevamo, più che altro. Uno è chiedere se la commissione, diciamo, 
bipartisan tra maggioranza e minoranza, c'è, è operativa, ma fino adesso non ho avuto traccia 
dell'operatività di questa commissione. Quindi magari il Sindaco ci deluciderà sulla situazione 
attuale di questa commissione, che ovviamente dovrebbe, dovremmo poi decidere, suggerire 
nomi eccetera eccetera. La seconda è che vorremmo, diciamo così, dare un segnale anche 
propositivo alla popolazione, ma anche a quei cittadini che saranno, diciamo così, insigniti, 
nominati di quello che è, insomma, la loro rilevanza a livello locale. Che, oltre alla presenza del 
Sindaco, del Segretario eccetera. Che prevede, ovviamente, la cerimonia. Sarebbe utile, 
chiediamo se si può che noi capigruppo essere anche noi presenti alla cerimonia, insomma, 
come forma anche di rappresentanza della parte dei cittadini che rappresentiamo. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Prego Sindaco. 
 



 

Comune di 
Mestrino 

Consiglio Comunale del 28 dicembre 2023 del 28 dicembre 2023 
Punto 5 ODG  

Approvazione del bando pubblico per il conferimento di benemerenze ed 
onorificenze del Comune di Mestrino. Giornata della Cittadinanza, 

seconda edizione. 
 

COMUNE DI MESTRINO 
 
 
 

33 

 
 

 MARCO AGOSTINI 
Sindaco 

Grazie Presidente. Ringrazio il consigliere Gentile che mi dà l'opportunità di valorizzare 
quanto, appunto, forse le sfugge qui in sala. E comunque i suoi colleghi consiglieri presenti, sia 
datati o non datati, insomma, sono stati presenti. Un evento che non solo ha coinvolto i 
consiglieri, ma ha coinvolto una cittadinanza intera. Avevamo un palazzetto di 500 persone 
che era presente con autorità sia militari, provinciali regionali, nazionali, governative. Appunto 
per valorizzare, estremizzare, non valorizzare, estremizzare l'importanza. Anche perché il 
banalizzare, se mi permette di dire, che il Sindaco consegna un attestato, non è un attestato. 
Cioè Lei quando avrà modo e sarà Lei capogruppo. Rispondo alla sua prima domanda. Non c'è 
una commissione. La commissione viene istituita di default da bando, come l'anno scorso ed 
è composta dai capogruppi di tutti i gruppi consiliari presenti, dal Presidente del Consiglio e 
dal Sindaco. Che valutano le candidature ok? È tutto regolamentato il bando. Poi le verrà 
presentato, com'è stato presentato l'anno scorso. Quindi verranno ben valorizzate non solo le 
analisi delle candidature, ma anche il coinvolgimento del consiglio intero. Una cosa che mi 
permetto di dire, perché ho detto banalizzare la consegna? Perché in molti comuni lo fanno e 
a me dispiace, me ne prendo tutta al responsabilità. Ma mi piace evidenziare che la 
benemerenza non da statuto, da statuto nazionale, rende la persona che è benemerito o 
l'ente benemerito, autorità permanente di questo ente. Autorità permanente non lo è 
neanche il Sindaco. Cioè, io sono autorità. Transitoria nel mandato. Quando non sarò più 
Sindaco o chi lo è stato, è già sindaco, ma non mantiene nessun tipo di titolo di autorità, di 
rappresentatività dell'ente. Cosa che invece un persona, cittadino onorario, invece la 
mantiene e ha tutto il diritto di essere invitato in tutte le cerimonie ufficiali di questo ente, da 
qua all'eternità. Cioè è autorità permanente. Questo mi piace valorizzarlo, perché c'è un 
registro. Il Sindaco, quando viene nominato, acquisisce il registro delle benemerenze, che è un 
atto importante. Cioè non è una cosa, l'abbiamo un po' costruita l'anno scorso. Chiedo grazie. 
E non è politico, non è assolutamente politico. E' stato ampiamente condiviso. Ringrazio chi 
era presente. Chi sarà presente anche in questo frangente. Ed è il motivo per cui non 
l'abbiamo bandito. Ringrazio la consigliera Provenzano di aver specificato questa cosa. E' 
opportuno che, visto che è una cosa preziosa, se capita in elezione, non va  nè 
strumentalizzata nè fruttata, quindi va solo posticipata a tempi sereni, in cui viene mantenuta 
la neutralità. Ecco. Quindi grazie consigliere Gentile. Sicuramente Lei parteciperà ai lavori e ci 
aiuterà anche a condividere e a migliorare gli errori del passato. Abbiamo fatto una sola 
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giornata. E' stata la prima, è stata anche molto partecipata. E anche ben fatta. E gradita. 
Speriamo di poterla replicare. Grazie. Grazie Sindaco. 

 

 DICHIARAZIONE DI VOTO 

Passiamo alle dichiarazioni di voto. 
 

 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

La lista di maggioranza approva. 
 

 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

La lista Mario Fiorindo Sindaco, in coerenza con quelle che sono state le attività circa il 
regolamento e con la garanzia, appunto, che ci dice il Sindaco di inserire all'interno del 
regolamento delle benemerenze, appunto, la postilla dell'anno delle elezioni non deve essere, 
non debba capitare in concomitanza con, appunto, l'attribuzione di questi titoli, vota a favore. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie consigliera. Prego consigliere Gentile. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Anche la lista Mestrini Insieme vota a favore. Visto le delucidazioni del Sindaco e le 
precisazioni della collega Provenzano. 
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 VOTAZIONE 

Bene. Favorevoli? Unanimità. Contrari? Nessuno. Astenuti? Nessuno. 
 

 VOTAZIONE 

Immediata eseguibilità. Favorevoli? 15, unanimità. Contrari? Nessuno Astenuti? Nessuno. 
 

6 Punto 6 ODG  
Ratifica della delibera di Giunta Comunale numero 133 del 13 
dicembre 2023 con oggetto: affidamento al Consorzio del 
servizio gestione biblioteca comunale. Per il periodo 8 gennaio 
2024 al 31 dicembre 2025 

Prossimo punto all'ordine del giorno è la ratifica della delibera di giunta comunale n. 133 del 
13 dicembre scorso con oggetto affidamento al consorzio del servizio gestione biblioteca 
comunale, per il periodo 8 gennaio 2024- 31 dicembre 2025. Passo la parola all'assessore 
alla cultura Beltrame. 

 

 DANIELA BELTRAME 
Assessore 

Sì grazie Presidente. Allora come avete letto nella documentazione allegata alla convocazione 
del consiglio, verrà affidato il servizio di gestione della biblioteca comunale al consorzio delle 
biblioteche padovane, a cui il comune è consorziato. Il servizio prevede un monte di 28 ore, 
diviso fra la gestione della biblioteca sul pubblico. Front office. E una parte di ore di back, 
office, dove ovviamente si porteranno avanti le solite pratiche di gestione del servizio 
bibliotecario. Ma non solo. Anche la gestione, l'organizzazione delle attività culturali proposte 
dell'amministrazione. E il servizio verrà attivato a partire da gennaio del 2024, il prossimo 
gennaio. Grazie. 
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 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie ssessore. Ci sono interventi in merito alla delibera? Possiamo passare. Nessuno? 
 

 SALVATRICE ALBANESE 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

No vorrei. Sì Presidente. 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Sì, no. Perchè si era prenotata anche la consigliera. No. Perfetto. Allora prego consigliera 
Albanese. 

 

 SALVATRICE ALBANESE 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Volevo dire che siamo consorziati da anni. Non è. E' più che altro un rinnovo di collaborazione 
reciproca tra le biblioteche in rete, su tutta la filiera padovana. Questo progetto che è nato 15 
forse anche più anni fa. Che è partito dalla biblioteca di Rubano. Perché ci tiene legati in rete 
da allora. E' un servizio che funziona, perché funziona sulle connessioni l'intercambiabilità di 
testi di tutta la provincia di Padova. Per cui. Sì, direi che è un buon servizio che dovremmo 
continuare ad avere. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie consigliera Albanese. Passo la parola all'assessore Beltrame che vuole rispondere. 
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 DANIELA BELTRAME 
Assessore 

Sì grazie. Volevo precisare che sì servizio, è un ottimo servizio di consorzio delle biblioteche. 
Ma stiamo parlando proprio della gestione del banco di ricevimento personale del pubblico 
della biblioteca, che sarà affidato a personale esterno. Personale che verrà, ovviamente, che 
arriverà direttamente dal consorzio. In quanto l'attuale personale biblioteca sarà trasferito ad 
altro ufficio. Per una volontà di riorganizzazione degli uffici comunali. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie assessore. Prego consigliere Gentile. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Volevo chiedere all'assessore, più che altro, se ci saranno cambiamenti negli orari, nell' 
accoglienza e se il servizio rimarrà inalterato. E quindi anche se ci sarà la mancanza, tra 
virgolette, del dipendente, adesso, comunale che passerà su ai piani, sappiamo dove andrà 
insomma. Quindi per capire se ci saranno effettivamente dei problemi di gestione con un 
nuovo personale, soprattutto esterno. Oltre che, magari, dei costi: Per capire un attimo come 
sarà l'andamento anche economico riguardo alla gestione, adesso, di un personale esterno. 
Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie consigliere Gentile. Prego assessore Beltrame. 
 

 DANIELA BELTRAME 
Assessore 

Sì grazie della domanda. Allora gli orari rimangono invariati. Se avete letto, appunto, nella 
documentazione allegata. Gli orari sono gli stessi che sono attualmente attivi presso la nostra 
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biblioteca. Anche i costi sono riportati nella documentazione allegata. All'articolo 21 del 
contratto che viene proposto. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie. Prego consigliera Provenzano. 
 

 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Grazie. Grazie assessore. Chiedo solo due delucidazioni in merito a quello che, appunto, ha 
detto adesso. Uno, come verrà riutilizzato l'attuale personale che si occupa della biblioteca. 
Federico, se non ricordo. E due, quindi, quello che viene riportato lì corrisponde a, 
chiamiamolo alla mensilità del nuovo personale incaricato dal consorzio? Cioè i famosi 22 
euro per 28 ore settimanali, che sono 2442 euro. Cioè vorrei  capire un attimo se il servizio a 
noi costa di più? Costava di meno? Come prego? Forse è meglio se rispondi. Cioè voglio capire, 
insomma, questo. Perché a sto punto se il costo mi rimane invariato, devo pensare che mi 
costa tanto quanto un dipendente comunale. Non credo che un dipendente comunale 
guadagni quel tipo di importo per 4 ore al giorno. Insomma. Quindi chiedo chiarimenti sul 
discorso dei pagamenti. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie consigliera Provenzano. Passo la parola al vicesindaco Piazza. 
 

 ALBERTO PIAZZA 
Vicesindaco - Assessore 

Allora per quanto riguarda il punto di vista puramente economico. Noi abbiamo un 
trasferimento di personale. Quindi non dobbiamo assumere qualcun altro di cui avremmo 
avuto bisogno in area, prima sostanzialmente. Quindi abbiamo trasferimento di personale. E 
con quel costo, sostanzialmente, il comune risparmia, mi pare, circa 8000 euro rispetto al 
costo di un eventuale personale nuovo. Inoltre per quanto riguarda il servizio. Se noi prima 
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avevamo il problema delle ferie dell'addetto alla biblioteca. Oppure l'addetto alla biblioteca 
che si ammala. Avevamo problemi con gli orari di apertura della biblioteca. Mentre adesso il 
problema non si porrà più, perché qualora non possa qualcuno, mandano qualcun altro. E di 
conseguenza il servizio sarà continuativo e in più il comune, rispetto l'assunzione di una 
persona in più, risparmia in termini economici. Quindi, gioco forza, per noi è andata molto 
meglio così. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie assessore. Prego, chiede la parola la consigliera Dalla Libera. 
 

 CHIARA DALLA LIBERA 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Sì. Volevo chiedere se con questo risparmio di soldi si riesce a fare un'area apposita in 
biblioteca. Per poter studiare, un'aula studio, non dico aperta tutti i giorni, ma magari nei 
momenti in cui ci sono gli esami o è più necessaria, Insomma. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie consigliera. Passo la parola al Sindaco. 
 

 MARCO AGOSTINI 
Sindaco 

Grazie consigliera Dalla Libera. Allora. Forse le è sfuggito che la biblioteca è aperta tre giorni 
alla settimana come aula studio. Sostenuta dal supporto del gruppo scout di Mestrino. E' una 
cosa che è partita a dicembre. Era già partita prima del covid con enorme successo. E quindi la 
disponibilità extra orario già c'è. Specialmente nei giorni, sono tre giorni alla settimana, serali. 
Fatto salvo che comunque la biblioteca è a disposizione anche durante il giorno negli orari 
previsti. L'area è, la biblioteca è stata riqualificata 4 anni fa, creando il massimo della 
disponibilità che in questo momento possiamo offrire. Ci sono, se legge le linee 
programmatiche, ci sono delle progettazioni che Mirano a strutturare nuovi ambienti per i 
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giovani. Se non solo di studio, ma anche di aggregazione. Perchè  un conto è lo studio, ma 
ogni 20 minuti la mente deve essere rinfrescata, questo lo sappiamo da universitari. E di 
conseguenza il progetto è molto più strutturato del fatto di dare uno spazio che può essere 
qualsiasi stanza. Quindi nell'arco del mandato verranno creati questi spazi. Nel momento, 
però, la risposta c'è già. L'offerta c'è già, basta sfruttarla. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Sindaco. Non ci sono altri interventi. 
 

 DICHIARAZIONE DI VOTO 

Passiamo alla dichiarazione di voto. 
 

 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

La lista di maggioranza è a favore. 
 

 MARIO FIORINDO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Lista Per Mestrino Fiorindo Sindaco è a  favore. Lista 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Mestrino Insieme è a favore. Però. Mi riattacco,  cortesemente, al ragionamento del Sindaco 
prima, di aprire eventualmente, strutturarla finché non si ha un'altra alternativa come linea 
programmatica, che diceva prima. Che a  noi va benissimo. Bisogna vedere poi la 
progettualità. Di aprire anche, possibilmente, di giorno oltre che la sera. E quindi. Sì giorno e 
sera. Sì, ma più che altro le nostre richieste è d'idea strutturale attualmente, finché non c'è un. 
Va bene. Comunque il nostro voto è attualmente, adesso è favorevole. Grazie. 
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 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie consigliere. Prego. 
 

 VOTAZIONE 

Favorevoli? 15, unanimità. Contrari? Nessuno. Astenuti? Nessuno. 
 

 VOTAZIONE 

Immediata eseguibilità. Favorevoli? Unanimità. Contrari? Nessuno. Astenuti? Nessuno. 
 

7 Punto 7 ODG  
Mozione congiunta dei gruppi consiliari di minoranza Per 
Mestrino Mario Fiorindo Sindaco e Mestrino Insieme. Ad 
oggetto: pluralismo, democrazia e trasparenza 
amministrativa. 

Ultima,ultimo punto all'ordine del giorno: la mozione congiunta dei gruppi consiliari di 
minoranza per Mestrino, Mario Fiorindo Sindaco e Mestrino I.nsieme Ad oggetto pluralismo, 
democrazia e trasparenza amministrativa. Passo la parola alla prima firmataria della 
mozione, la consigliera Provenzano Manuela per l'esposizione. Prego consigliera. 

 

 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Grazie Presidente. L'esperienza insegna che la prima firmataria deve leggere la mozione 
congiunta. Allora intanto faccio una piccola premessa alla mozione stessa. Stasera abbiamo 
discusso moltissimo sulle attività delle commissioni, sul discorso delle modifiche anche dei 
regolamenti, che sono stati già approvati e valutati nel corso del tempo. E soprattutto ci 
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siamo ritrovati anche in nuove situazioni che, ahimè, possono rientrare in quella casistica che 
viene definita, non definibile al lavoro ordinario dell'attività di un'amministrazione. Leggo. 
Mozione congiunta: pluralismo, democrazia e trasparenza amministrativa. Premessa. 
All'articolo 10 statuto comunale di Mestrino, comma 8, recita: il consiglio può adottare 
risoluzioni, mozioni, ordini del giorno per esprimere, nel rispetto del principio della pluralità di 
opinione, gli orientamenti presenti nello stesso, su temi ed avvenimenti di carattere politico, 
sociale, economico, culturale e di interpretare, con tali atti, la partecipazione dei cittadini agli 
eventi che interessano la comunità nazionale e internazionale. L'articolo sottolinea la capacità 
e quindi la volontà di realizzare strumenti a garanzia del pluralismo democratico di opinione, 
rendendo possibile democrazie trasparente e trasparenza dell'azione dell'ente. Parole come 
democrazia e trasparenza sono concetti che tutti condividiamo. Previsto nei programmi 
elettorali di tutti gli schieramenti in corsa nell'ultima tornata elettorale. Ma che diventano 
tangibili solo quando resi nella pratica dello svolgimento dell'attività amministrativa. E' 
evidente il poco coinvolgimento della cittadinanza alla vita amministrativa di Mestrino, fatta 
forse eccezione questa sera. Che in genere è molto scarsa alle sedute consiliari. Complice 
anche, e non solo, l'orario in cui queste vengono svolte. Gli stessi consiglieri comunali di 
minoranza, di prassi, sono messi al corrente delle attività a fatto compiuto. E non dei processi 
decisionali che portano a tali interventi. Inficiando di fatto il ruolo di controllo degli stessi 
consiglieri, negando così la possibilità di un loro intervento puntuale a favore e a tutela, in 
alcuni casi, del territorio e dei suoi cittadini. Come previsto dall'articolo 2 comma 2, lettera C 
della legge regionale Veneto 11/2004, che cita il coinvolgimento dei cittadini, delle 
rappresentanze economiche e sociali e delle sue associazioni individuate ai sensi della legge 8 
luglio 1986 numero 349 Istituzione del Ministero dell'Ambiente, norme in materia di danno 
ambientale e successive modificazioni alla formazione degli strumenti di pianificazione e alle 
scelte che incidono sull' uso delle risorse ambientali. Tutto quanto premesso, chiediamo, 
come consiglieri di minoranza, quindi entrambe le liste, che il Presidente del Consiglio 
Comunale attivi le commissioni consiliari ogni qualvolta un terzo dei componenti della 
commissione capigruppo, ne faccia richiesta. A tutela della minoranza, in situazioni non pre 
definibili. Adesso non pre definibili, credo che sappiamo tutti che cosa vuol dire, però faccio un 
esempio su tutte. Fu fatta una commissione non pre definibile, quel famoso febbraio del 
2020, quando ci ritrovammo tutte le forze politiche insieme alle forze dell'ordine. E ricordo 
che era l'occasione del covid. E quella era una commissione a tutti gli effetti. Ovvero tutte 
quelle situazioni che non rientrano, di fatto, nell'ordinaria gestione. Che sia messo all'ordine 
del giorno nel prossimo consiglio comunale, l'attivazione delle seguenti commissioni, senza 
alcuna variazione di formula. Unico voto per approvazione. Ambiente, politiche sociali, cultura, 
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bilancio, urbanistica, urbanistica ed edilizia. Tanto detto, attendiamo un vostro riscontro. Mi 
permetto, non so se sono ancora in tempo, di aggiungere stasera sono venute fuori diverse 
criticità. E la criticità di avere la possibilità di discutere, di discutere in queste commissioni di 
argomenti così diversi. Secondo me faciliterebbe ulteriormente, uno, la comprensione da 
parte di noi minoranze di quelle che sono le scelte della maggioranza. Due, siccome abbiamo 
sottolineato che c'è una sorta di cambio della guardia, un po' delle persone che siedono a 
questo tavolo, c'è un rinnovamento sia dalla parte delle minoranze, ma anche della 
maggioranza, sia giusto anche che ci sia una sorta di formazione in itinere no? Per quanto 
riguarda queste tematiche. Tre, perché in futuro non sappiamo quello che ci aspetta e che il 
fatto che ci ritroviamo spesso a votare le variazioni di bilancio. Questo è un indice di quanto 
non ci sia, non solo da parte dell'ente, ma proprio in generale da quelle che sono le condizioni 
economiche e finanziarie nazionali, delle consapevolezza e delle certezze nelle attività 
dell'ente stesso. Senza contare che eventi di recente, che si sono verificati a Mestrino, 
soprattutto per quanto riguarda le scelte ambientali, hanno inciso e hanno scosso anche 
l'opinione pubblica, circa le scelte che stavamo attuando. Stavamo perché, comunque, la 
gente fuori non percepisce solo la maggioranza, percepisce l'intero consiglio comunale. E 
quando a me sono venuti a chiedermi perché hanno chiuso via. No, quella del cimitero, adesso 
non. Io stessa non ne sapevo niente. Non ero informata. Non sapevo il perché di questa 
scelta. Di solito mi era stato detto che questo tipo di, diciamo, di attivazione veniva fatta solo 
durante il ponte dei morti, invece è stata prolungata fino a dicembre. Cioè sono tante cose che 
secondo me e secondo noi, perché la posizione è unanime in questo, deve passare in maniera 
corale. Perché quando determinate decisioni vengono prese in trasparenza e in democrazia, 
vengono anche più facilmente bypassate dai cittadini, che ne comprendono le ragioni. Perché 
viene spiegato loro. Ecco perché chiedo al Presidente del Consiglio, in qualità di garante di 
questo tipo di attivazione, di farsi portavoce presso la maggioranza. Affinché queste 
situazioni pre definibili o comunque questi argomenti, che secondo noi, a questo punto, 
anziché arrivare oggi in commissione e dire che il regolamento, di cui ci ha parlato l'assessore 
Sarasin, non andava bene. Si poteva riattivare la commissione. Possa essere rifatto, per 
esempio, no? O comunque se ne possa discutere semplicemente ed in maniera tranquilla, 
senza arrivare ad essere polemici o quant'altro. Credo che nessuno di noi, in questo 
momento, voglia dare un messaggio di chiusura rispetto all'esterno. Voglia essere vicina ai 
cittadini e voglio informare correttamente i cittadini. Perché, alla fine della fiera, il risultato 
finale deve soddisfare chi contribuisce economicamente al mantenimento di quest'ente. Ed è 
giusto che venga informato in maniera tempestiva e non che si ritrovi i camion, come in via 
Calatafimi dove ci hanno piazzato per fare il prossimo stabile. In una strada, tra l'altro, 
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abbastanza congestionata perché a ridosso delle scuole elementari e dell'asilo. Capite bene 
che le criticità animano un po' le persone. Quindi penso che sia un atto dovuto. Un atto che 
nessuno di noi ha intenzione di ricevere nessun tipo di remunerazione per questo. Sarebbe 
quindi a titolo completamente gratuito da parte almeno nostra, delle minoranze. Non ci 
interessa l'emolumento. Anzi. Il discorso è poter trovare uno spazio dove discutere di questi 
temi. Soprattutto in vista dell'ambiente, soprattutto in vista di quella che è la criticità della 
nostra posizione geografica, soprattutto per le politiche sociali di cui parlava prima la nostra 
giovane collega Chiara. Che dovrebbe trovare uno spazio dove poter parlare di politiche 
sociali. Se non c'è una commissione. No? Mi sembra, mi sembra più che ovvio. E dove, magari, 
troverebbero anche più spazio i nostri giovani. Che secondo me sarebbe molto più proficuo 
una commissione fatta da ragazzi giovani che da vetusti come me. Dico. ok? Quindi penso di 
essere stata sufficientemente chiara. Non si tratta di mettere una commissione a scadenza 
trimestrale. Si tratta di attivarla ogni qualvolta ci sia la volontà di discutere su un tema e  di 
approfondire un tema. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie consigliera Provenzano. E per quanto mi riguarda, le ricordo che l'articolo 28 del nostro 
regolamento dice che la conferenza dei capigruppo è un organo consultivo del Presidente del 
Consiglio e può essere convocata ogni volta che c'è una richiesta, una domanda scritta e 
motivata, di almeno cinque consiglieri. Per tanto lungi da me, assolutamente, non farvi 
partecipare ai lavori del consiglio. Per quanto riguarda gli altri punti, invece, passo la parola al 
capogruppo di maggioranza. 

 

 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

Grazie Presidente. Beh che dire? Noi come lista di maggioranza abbiamo già dato delle 
indicazioni. Abbiamo già deciso quali sono le commissioni  obbligatorie. E riteniamo che 
ulteriori commissioni siano superflue, siano fonte di rallentamento amministrativo. Abbiamo 
bisogno di amministrare e ci sono tutti gli strumenti di discussione previsti. E mi sembra che 
questa sera si sia avuto un bel esempio. Quindi noi siamo assolutamente contrari. 
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 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie assessore. Prego consigliere Gentile. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Grazie Presidente. Io mi alzo così riesco anche a vedere tutti e per capire, insomma, perché 
siano superflue le commissioni. Innanzitutto si è visto adesso l'esempio sulla commissione 
statuto e regolamenti, che ha detto prima la collega. Credo che abbiamo rallentato 20 minuti. 
Ci siamo persi perché, ovviamente, la commissione non ha funzionato. Quindi se c'è una 
commissione che avrebbe funzionato, non avremmo perso 20 minuti. Quindi le commissioni 
sono importantissime. Non è che siano superflue. Superflue a noi, personalmente a me, è 
proprio un'offesa. Cioè quando io parlo di commissione politiche- sociali, di commissione 
politiche- ambientali, di commissione cultura. Solo queste. Diciamo che sono superflue? La 
cultura è superflua? Non si mangia, la cultura è superflua. L'ambiente cos'è? L'ambiente 
dobbiamo, carissimo collega, dobbiamo capire tutti che l'ambiente ce l'abbiamo in uso 
gratuito, è dei nostri figli, è come casa nostra. Se noi distruggiamo i mobili di casa nostra, i 
nostri figli troveranno solo mobili distrutti e non potranno farne uso. L'ambiente è la stessa 
roba. Se abbiamo un albero, lo dobbiamo difendere. Se abbiamo un territorio, dobbiamo 
lasciare che respira. Questo è superfluo? Lasciamo che i figli si ammalino, è superfluo. Vabbè. 
Politiche sociali. E'  superfluo sulla persona. E Lei è un assessore al sociale, mi dice che la 
commissione politiche- sociali è superflua. Lo sta dichiarando lei. E' superfluo quando una 
persona non ha cosa fare, da mangiare. Non riesce a mettere insieme il pranzo con la cena, è 
superfluo? E' superfluo quando le persone vengono, dove lavoro io, mi dicono che non hanno 
risposte dagli enti e vengono a chiedere a noi, al sindacato. E' superfluo? Vabbè questo è 
superfluo. No, mi fa arrabbiare sto. E' mancanza di rispetto per le persone che hanno bisogno. 
Cultura non si mangia. La cultura non si mangia. Si legge. Si legge, carissimi. Si legge. La 
cultura si legge e fa bene ok? Non è superflua. Lascio stare il bilancio, perché poi andiamo 
troppo sul tecnicismo. Lascio stare. L'urbanistica e l'edilizia la collego all'ambiente, perché 
sono collegate. Non c'è solo l'interesse di fare solo costruzioni e di fare tutto quella lobby. 
L'interesse deve essere l'ambiente, rispetto di chi stiamo governando. Stiamo noi, abbiamo 
mandato colleghi. Non siamo qua a vita, come diceva giustamente il Sindaco. Siamo tutti pro 
tempore. Dobbiamo sapere bene amministrare. E da noi, dalla nostra parte, suggerimenti non 
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mancano. E questo è un suggerimento che dovrebbe essere accolto. No respinto dicendo che 
sia superfluo. Superflui? Ma stiamo scherzando. Superflue quelle nuove sfide che aspettiamo. 
Ha 21 anni la nostra nuova assessora. Scusate la nostra nuova consigliera. Un lapsus. Quindi 
cosa gli diamo?  Gli diciamo che l'ambiente è superfluo? Che esempio gli diamo ad una 
ragazza di 21 anni. Ditemi voi. E' superfluo. La cultura è superflua, mi raccomando. E allora. 
Poi abbiamo, poi ci abbiamo anche Lissaro. Lissaro ci abbiamo la TAV, che è lì come una spada 
di Damocle. Siamo ancora al progetto di fattibilità. Ma da quello che so io, da fonti che so io, a 
Vicenza hanno fatto il disastro, hanno stravolto tutto. Quindi anche là ci vorrebbe sì, una bella 
commissione da parlarne, discuterne. Eventualmente, con la vostra collaborazione, cercare di 
dare meno disagi possibili alla cittadinanza Di Lissaro. Eh? Sono mestrinesi anche loro. Ok? 
bene. Poi ditemi voi. Pensare insieme a nuove iniziative, a nuovi progetti per il benessere 
socio-economico della nostra comunità. È deleterio? E' un omicidio? Ditemi voi. Creazioni di 
iniziativa culturale. Confronto su temi che possono essere tutti quelli che abbiamo detto qua. 
E non ultimo anche un confronto serio, trasparente e responsabile su quello che può essere 
qualsiasi tipo di sfida che ci attenderà. Cioè il consiglio comunale, museo comunale. Il resto lo 
andiamo fuori. Le persone, come diceva prima la collega, non vedono l'assessore o 
l'assessora o il  Sindaco. Vedono il consigliere comunale, come se facesse parte, ovviamente, 
di un unico organo. Quando la persona ha bisogno e mi conosce, viene da me a chiedere. Non 
è che io dico no, a me non mi interessa. Siamo al servizio della comunità. Siamo tutti al 
servizio della comunità. Poi volete votare contro? Fatelo pure. Però secondo la vostra 
coscienza. Dopo quello che avete detto, potete anche votare contro. Fate quello che volete. 
Però sappiate che noi imperterriti, e ve lo dico, imperterriti la ripresenteremo. La 
ripresenteremo. Le ripresenteremo tutte. Finché non si apre uno squarcio di responsabilità e 
di dignità democratica verso le minoranze e i cittadini che ci hanno votato. Perché non siamo 
qua stati votati dal padreterno. Sono stati i cittadini che ci hanno votato e ci hanno chiesto 
rappresentateci. E questo è quello che ci hanno chiesto. Questo è un oltraggio ai cittadini che 
ci hanno votato.  Sappiatelo bene. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie consigliere. Prego Sindaco. 
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 MARCO AGOSTINI 
Sindaco 

Grazie consigliere. Grazie Presidente. Per cercare di calmare un po' gli animi. Che non è mai 
simpatico, quando uno viene puntato con il dito. Non credo che se, non sia né educato, dal 
punto di vista personale e neanche dal punto di vista istituzionale. Comunque dai. Stiamo 
dicendo che. Cerchiamo anche di moderare i termini. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Preghiamo di fare silenzio tra il pubblico, per cortesia. Grazie. Scusi Sindaco. prego. 
 

 MARCO AGOSTINI 
Sindaco 

Grazie Presidente. Io non volevo che il consiglio finisse in una bagarre, dove si puntano dita e 
si poi parla un po' così. Sembra, consigliere Gentile, che Lei abbia travisato. Non è che. Ha 
travisato alcune cose. Giusto che Lei lo dica. E' libero di dire quello che vuole. Lei ha frainteso. 
Il superfluo non è la trattazione di alcuni argomenti, che fa capo al mandato amministrativo 
dell'amministrazione. Sui vari  argomenti. Quindi non è che è superfluo. Viene discusso, viene 
messo a bilancio. Ci sono dei progetti. Ci sono delle linee programmatiche, che Lei ha anche 
valitato, le valuterà strada facendo, se non le ha già valutate. Però le abbiamo votate a luglio. 
E questa amministrazione sta, con i suoi mezzi, con i suoi assessori e consiglieri delegati, 
portando avanti. Sia dal punto di vista amministrativo che dal punto di vista tecnico, con i 
tecnici, non solo comunali e anche sovracomunali. Sì. Il fatto che il consiglio sia sovrano, 
questo è indiscutibile. Motivo per cui è l'organo in cui si discute, si dà parola nel nel rispetto 
delle regole. E' facoltà dell'amministrazione, come ha detto il capogruppo, fare tesoro di 
quegli organi obbligatori e su cui chiediamo rispetto e condivisione. Nelle modalità in cui sono 
già state proposte. Per quanto riguarda la proposta che voi fate, è quello di attivare altre 
commissioni. Ma è facoltà di questa amministrazione non avvalersene. E questo non vuol dire 
che è superfluo il fatto dell' argomento. E' superfluo la commissione. Che sono due cose 
completamente diverse. L'italiano ha un suo concetto. Io sono un uomo di scienza, forse non 
sono grande letterato. Però, in realtà, quando si dice che è superflua la commissione. Non si 
dice che è superfluo il contenuto. L'argomento. Sono due cose diverse. Quindi non travisiamo. 
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E non puntiamo. E poi un'altra cosa. Certamente la condivisione avviene nei termini proposti 
da questo consiglio. E degli schieramenti che ci sono. Altrimenti ci saremmo presentati tutti 
insieme alle elezioni. Noi abbiamo portato avanti un mandato legislativo. Abbiamo preso degli 
impegni con la collettività che non è rappresentata, cioè che non ci ha votato al 100%. Ma con 
un ampia e abbondante affermazione. Il vostro ruolo è quello del controllo. Perché il consiglio 
è il controllo. Di conseguenza, tutto lecito quello che ha detto, nessuna opposizione. La 
ringrazio di averlo detto. Però, ecco. Quello che noi chiediamo è: noi abbiamo un mandato 
amministrativo, che è fatto di questa modalità. E' la nostra modalità. Ed è quella che abbiamo 
proposto alla collettività. Quindi le scelte andavano fatte prima, sia di condivisione che anche 
di aggregazione. Le porte sono state aperte, ripeto, erano state aperte da questa 
amministrazione. Non è stato voluto una condivisione fin dall'inizio. Di conseguenza, noi 
portiamo. Una volta eletti, portiamo avanti il nostro mandato amministrativo. Giusto la 
condivisione. Giusta l'opposizione. E' il controllo che spetta a voi. Ma da qui a pretendere, c'è 
una bel divario. Non si pretende, si suggerisce. Voi avete suggerito. Noi abbiamo. Adesso 
rispondiamo. Come anche poi, noi proponiamo, voi rispondete. Di conseguenza massima 
risposta, massimo rispetto istituzionale e politico. Però effettivamente, questo è il nostro 
modo di agire. Grazie. E non è superfluo. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Sindaco. Passo la parola al'assessore Parolin, capogruppo di maggioranza. 
 

 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

Grazie, grazie Presidente. Grazie Sindaco. Consigliere Gentile, non sono certo le commissioni 
che danno da mangiare a chi non ne ha. Non è la connessione che distribuisce pane e pesci. 
Per cui certe polemiche, insomma, lasciamole stare. È corretto quello che dice il Sindaco. È 
chiaro che siamo stati votati per portare avanti la nostra progettualità. E' quello che stiamo 
facendo. Che ci porta via molte più ore di quelle che possiamo dedicare. Ci porta via ore di 
sonno. Ci porta via molta della nostra vita privata, perché vogliamo dare risposte ai nostri 
concittadini. In tutte le tematiche che Lei ha citato. Ma è chiaro che lo vogliamo fare secondo 
la nostra modalità. Secondo il nostro programma. Secondo le nostre idee. Grazie. 
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 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie assessore. Dichiarazione di voto. Già fatto. Consigliera Dalla  Libera. 
 

 CHIARA DALLA LIBERA 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

No, volevo solo dire che se. Noi abbiamo detto che non vogliamo attivare queste commissioni 
in nome dell'efficienza. Perché, diciamo, porterebbero via tanto tempo. Ma forse proprio 
perché sappiamo che il dibattito sarebbe importante, portano via tempo. Cioè il tempo viene 
usato nel modo corretto. E secondo me non possiamo,  in nome dell'efficienza, rinunciare al 
confronto un po' più libero. Perché non credo che questi temi si possono affrontare una volta 
al mese, una volta ogni due mesi, al consiglio. Non credo che il luogo sia quello più adatto. 
Anche perché per riuscire a far partecipare tutti. Perché ho notato che non c'è. Ai consigli non 
tutti riescono a partecipare. Forse un confronto più libero o meno informale, che, appunto, 
potrebbe essere quello delle commissioni. Secondo noi potrebbe essere il modo più giusto per 
affrontare questi temi, per confrontarci insieme. Perché credo che siano temi trasversali, che 
non riguardano solo una parte. E quindi credo che le commissioni potrebbero essere il luogo 
più adatto, ecco. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Ci sono altri interventi? No. Consigliera provenzano, Lei non ha solamente letto, ma anche 
fatto il suo intervento nel. Da regolamento, se vuole, può parlare qualcun altro del vostro 
gruppo. Altrimenti possiamo passare alle dichiarazioni di voto. 

 

 SALVATRICE ALBANESE 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Prendo la parola io, grazie. 
 



 

Comune di 
Mestrino 

Consiglio Comunale del 28 dicembre 2023 del 28 dicembre 2023 
Punto 7 ODG  

Mozione congiunta dei gruppi consiliari di minoranza Per Mestrino Mario 
Fiorindo Sindaco e Mestrino Insieme. Ad oggetto: pluralismo, democrazia 

e trasparenza amministrativa. 
 

COMUNE DI MESTRINO 
 
 
 

50 

 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Prego consigliera Albanese. 
 

 SALVATRICE ALBANESE 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Beh immagino di leggere nella mente della consigliera Provenzano e il motivo per cui voleva 
intervenire. Perché è vero che siamo in questo consiglio comunale, composto da maggioranze 
e minoranze, che chiaramente hanno dei modi di lavorare, di pensare, di operare molto 
diversi. Il consiglio comunale è chiamato a rispondere alla cittadinanza in toto. Le commissioni 
servono per far conoscere anche soltanto i punti di vista diversi da quelli della maggioranza. 
Sono utili. Il termine utilizzato, infelice, dall'assessore Parolin. Che dopo anni, finalmente, 
sento parlare. Sono, hanno espresso superficialità. Il Sindaco ha aggiustato il filo. E' stato 
corretto nel suo intervento e lo ringrazio per questo. Perché è chiaro che una scelta politica 
dell'amministrazione fa capo all'amministrazione. Questo non vuol dire che la minoranza deve 
essere trattata a pesci in faccia quando fa una proposta coerente, come quella fatta questa 
sera, in questo consiglio comunale. La richiesta delle commissioni. Anche per le 
argomentazioni che ritenete dalle più valida alle meno valide, sono importanti perché 
rispecchiano la democraticità di pensiero. Che poi nella operatività si intravede nelle scelte 
fatte. E lo dimostra anche quella vostra risposta, in quest'ultimo punto, si collega anche alla 
risposta che è stata fatta poco fa, in seno al regolamento, alla commissione statuto e 
regolamento. Perché anche in quell'occasione, la commissione è fatta di maggioranza che non 
dà voce alla minoranza. Perché, su tanti argomenti posti, il fatto che si potesse deliberare in 
un'unica sezione di un'ora e mezza, due ore. Fa solo si che la minoranza, comunque tutti i 
consiglieri presenti, possono sentirsi presi in giro. Perché il lavoro di una commissione non si 
sviluppa in un'ora. Il lavoro va dibattuto. Va dibattuto in più incontri e questi incontri sono 
funzionali alle scelte che poi vengono portate avanti in consiglio comunale. Quindi quello che, 
in poche parole, volete dire è che state zitti, fate la minoranza, fate un controllo di quello che. 
Se non vi piace qualcosa, fate le interrogazioni. Perché non vi diamo voce. Non vi diamo voce 
né in quell'occasione né in questa occasione. Questo è il punto della situazione. Quello che 
emerge veramente, è questo. Non c'è democraticità in questo consiglio. Non è vero che ci 
vuole essere dialogo. Perché state dimostrando di chiudere il dialogo in qualunque forma. 
Normativa o meno che sia. Grazie. 
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 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie consigliera. Passiamo 
 

 DICHIARAZIONE DI VOTO 

Passiamo alle dichiarazioni di voto. 
 

 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

Lista di maggioranza è contraria. 
 

 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

La lista Mario Fiorindo Sindaco vota a favore. Soprattutto considerando che abbiamo una 
capigruppo che non ha funzione di capigruppo. Dopo i rappresentanti di maggioranza, non 
sono neanche informati dell'ordine del giorno del consiglio comunale. E dove documenti non 
vengono forniti in tempo utile ai consiglieri che dovrebbero attuare il controllo. Dove una 
capigruppo che, se non interviene il Segretario comunale. Alle 7 di sera, quindi volendo i 
tecnici sono anche liberi. Dimostrano che i tecnici possono essere resi disponibili anche per le 
commissioni. Dove la documentazione, la trasparenza e il controllo si attua solo attraverso la 
presentazione di un ordine del giorno alla convocazione della capigruppo. Adesso il Presidente 
del Consiglio, Lei ci ha appena detto che è possibile attuare, aprire la capigruppo. Faremo in 
modo di aprire la capigruppo in sua presenza. Sperando di avere, dalla parte vostra, poi la 
disponibilità ad intervenire. Grazie. Noi votiamo a favore, comunque. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Prego consigliere Gentile. 
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 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Nonostante la sordità e la cecità continua di questa amministrazione, che come sua linea 
programmatica prevede il silenzio della minoranza. E mi trovo d'accordo con la collega 
Provenzano. Noi comunque teniamo alla democrazia, rispetto anche di chi noi 
rappresentiamo e portiamo a favore. 

 

 VOTAZIONE 

Grazie. Votazione. Favorevoli? 5 Astenuti? Nessuno. Contrari? 10. Consigliere Zambolin. Zambonin. 
Consigliere Thiene, consigliere Lovison, consigliere Beltrame, consigliere Sarasin, consigliere 
Parolin, consigliere Tombolato, consigliere Piazza, Sindaco Agostini e Presidente del Consiglio, 
consigliere Putignano. Non vi è immediata eseguibilità. La mozione viene respinta. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Si conclude il consiglio comunale. Grazie. 
 


